

Schwab 21/07/2025



Die Trachtengruppe aus Reichenbach zog die Blicke der Zuschauer auf sich. Foto: Ziehaus

# Trachten, Oldtimer und Musik

In Harmonie vereint zogen befreundete Musikvereine aus der Umgebung durch Lauterbach zum großen Festzelt am ehemaligen Hallenbad.

■ Von Christoph Ziehaus

**LAUTERBACH.** Zehn Musikvereine zwischen Oberwolfach und Tennenbronn zogen mit klingendem Spiel durch die Hauptstraße zum 125-jährigen Jubiläum des Musikvereins Lauterbach.

Noch bei Sonnenschein war die Aufstellung der Vereine in Höhe des Friedhofs. Drei Böllerschüsse des Schützenvereins Aichhalden markierten den Start zum Marsch durch das Dorf zum großen Festzelt

auf dem Platz vom ehemaligen Hallenbad.

Der Stadtmusik Schramberg folgte ein blauer Opel Olympia aus den frühen Fünfzigern. Auf den Musikverein Harmonie aus Tennenbronn folgten Trachtenträgerinnen aus dem Ort mit der Trachtenkapelle Oberwolfach. Die Harmonien aus Sulzbach und Winzeln ließen zünftige Märsche hören aus einer anderen Zeit als der rote Opel GT mit den bekannten Kulleraugen.

In Harmonie vereint erklang

der Musik- und Trachtenverein aus Reichenbach mit Bollenhut-Trägerinnen mit roten und schwarzen Bollen.

Nach der Stadt- und Feuerwehrkapelle aus Schiltach hatte der Opel Kadett von 1962 auch noch einen weißen Kapitän aus dem gleichen Baujahr im Gefolge mit dem Ford Taunus, der blau-weißen „Badewanne“. Musikvereine aus Hardt und Sulgen spielten den Takt dazu.

Mit dem echten Winker zeigte der Käfer von 1956 die

Richtung an, der aber der Musikverein aus Hornberg nicht folgen wollte, denn zum Hallenbad ging es etwas später, nach der TSV-Turnhalle, wo der Sprecher die Vereine begrüßte.

→ **Der Musikverein Eintracht** beendet sein dreitägiges Jubiläumsfest am Montag mit dem Kindernachmittag und Handwerkerkervesper ab 15 Uhr. Um 16.30 Uhr spielt das Jugendblasorchester Youthnited, und um 18 Uhr sorgen die „Heimathelden“ für musikalische Unterhaltung.